



EL SINIESTRO FUE EN LA POBLACIÓN FÁTIMA DE ANCUUD.

Incendio arrasa con una mediagua en barrio de Ancud y deja un damnificado

Con daños totales resultó una humilde vivienda de la población Fátima de Ancud por un incendio que amenazó con extenderse a otras inmuebles de este populoso sector habitacional.

La alerta se declaró cerca de las 22 horas del sábado en calle San Martín y motivó la concurrencia de Bomberos de la Primera y

Quinta compañías locales. Como aclaró el comandante Eduardo Díaz, al arribar los primeros voluntarios activaron la alarma al encontrar "una mediagua en fase de libre combustión y con peligro de propagación a una casa contigua".

El oficial destacó el rápido y eficaz trabajo de los efectivos bomberiles, quienes "realizaron maniobras

ofensivas que permitieron controlar la emergencia, la cual se dio por superada a las 23 horas".

Junto con señalar que no se registraron lesionados, más allá de la voracidad del fuego, el comandante detalló que "se desplegaron 3 unidades de material mayor incluyendo un camión aljibe".

Las causas del siniestro

están siendo indagadas por el Departamento de Estudios Técnicos (DET) de Bomberos local.

Asimismo, Carabineros de la Primera Comisaría de Ancud abordó el procedimiento y levantó información de testigos; mientras que el municipio local recabó los antecedentes para gestionar la ayuda social para el afectado. 🇨🇱